

## Penyerahan Hasil Bulan Dana PMI Kabupaten Temanggung Tahun 2023 Capai 1,7 Miliar

Slamet Dalwanto - [TEMANGGUNG.XPRESS.CO.ID](http://TEMANGGUNG.XPRESS.CO.ID)

Dec 11, 2023 - 12:50



**TEMANGGUNG**—Komandan Kodim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono S.I.P, yang di wakili oleh Danramil 01/Temanggung Kapten Arm Misno, menghadiri acara penyerahan bulan dana Palang Merah Indonesia (PMI) Kabupaten Temanggung Tahun 2023 di selenggarakan tempat Pendopo Pengayoman yang beralamat di Jl. Suronatan, Giyanti, Temanggung, Senin (11/12/23 ).

Kepala Kejaksaan Negeri Kabupaten Temanggung Nilma SH, M.H., selaku Ketua Panitia Penggalangan Dana Bulan Dana PMI Tahun 2023 telah berhasil menghimpun dana sebesar 1.753.086.200. Dana tersebut akan digunakan untuk kegiatan kemanusiaan, bantuan dan santunan bagi korban bencana alam, serta kegiatan kemanusiaan lainnya.

Kajari Temanggung, menyampaikan beberapa sumber Bulan Dana PMI Kabupaten Temanggung tahun 2023 meliputi PNS, TNI dan Polri, karyawan/

karyawati BUMN dan BUMD, perusahaan swasta, pengguna jasa pelayanan pemerintah, pengguna jasa pelayanan swasta, pengunjung objek wisata, organisasi profesi, kepala keluarga non-KK miskin dan seluruh masyarakat yang mempunyai komitmen terhadap kegiatan kemanusiaan.

“kegiatan Bulan Dana PMI Kabupaten Temanggung Tahun 2023 telah berhasil memperoleh dana sebesar Rp1.753.086.200 semula target pencapaian Rp1.300.000.000 ,” pungkasnya.

Dalam Kegiatan dilanjutkan penyerahan dan penandatanganan Dana bulan PMI sebesar Rp. 1.753.086.200 serta sisa Stiker Rp.1277200. Dan tak lupa ketua Panitia Nilma,S.H.,M.H. penyerahan cendramata kepada .Ir.Bambang Dewantoro didampingi oleh Pj. Bupati Temanggung Drs. Hary Agung Prabowo, M.M.,

Ketua PMI Kabupaten Temanggung Ir.Bambang Dewantoro juga memberikan apresiasi kepada Kejaksaan Negeri Kabupaten Temanggung yang selaku ketua panitia bulan PMI Temanggung yang sudah berhasil penyampaian target dana semula cuma 1.300.000.000, ternyata hasil yang di peroleh melebihi target dana tersebut untuk kegiatan kemanusiaan di pastikan penggunaanya secara transparan.



Pj. Bupati Temanggung Drs. Hary Agung Prabowo, M.M., berikan penyampaian PMI yang memiliki peran fungsi dan kontribusi sangat besar, dalam hal membantu pemerintah di bidang sosial kemanusiaan. Tugas yang diemban PMI tidak hanya terkait pelayanan kesehatan saja, namun lebih dari itu PMI juga menangani kebencanaan.

“Terimakasih saya ucapkan kepada Ibu Nilma sebagai ketua Panitia bulan PMI yang sudah bekerja melebihi target perolehannya dana tersebut di gunakan untuk kegiatan sosial kemasyarakatan, seperti halnya bantuan korban yang terdampak bencana alam, dan bantuan-bantuan sosial lainnya,” katanya.





Ia juga menyampaikan apresiasi setinggi-tingginya kepada pengurus dan Panitia Bulan Dana PMI Kabupaten Temanggung Tahun 2023 yang telah bekerja keras, sehingga pada kegiatan Bulan Dana PMI Tahun 2023 dapat berjalan dengan baik, dan telah berhasil mencapai target dengan perolehan dana sebesar Rp 1.753.086.200.

“Kami berharap dana yang berhasil terkumpul ini benar-benar dapat digunakan dalam kegiatan sosial dan kemanusiaan, bagi seluruh warga masyarakat di Kabupaten Temanggung,” harapnya.



Di akhir acara Forkopimda beserta Ketua PMI melaksanakan pembakaran atau pemusnahan sisa stiker Rp.1277200, di dalam pendopo pengayoman kegiatan berjalan lancar.